

COMMUNIQUÉ

M. Roger Barrette est nommé secrétaire général de la Commission - Section Québec

Le coprésident de la Commission franco-québécoise sur les lieux de mémoire communs, M^e Denis Racine, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Roger Barrette à titre de secrétaire général de la Commission. Membre associé depuis près de quatre ans, il est le rédacteur principal du bulletin *Mémoires vives*. Monsieur Barrette est en fonction depuis le 1^{er} janvier dernier.



Historien et auteur de plusieurs ouvrages et biographies, le nouveau secrétaire général est détenteur d'une maîtrise en histoire de l'Université d'Ottawa et d'une maîtrise en management de l'École nationale d'administration publique (ÉNAP). Il a été professeur d'histoire à l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) et il a enseigné le management à l'Université Laval et à l'ÉNAP. Commissaire-juge du travail pendant une décennie, il a aussi dirigé le tribunal spécialisé à titre de commissaire général du travail du Québec.

Monsieur Barrette a présidé plusieurs organismes socio-économiques et associations culturelles. Notamment, il a été président national de l'Association Québec-France, président de la Société historique de Québec et président de l'Association des Barrette d'Amérique. Sous son impulsion, plusieurs lieux de mémoire ont été créés au Québec et en France: à Sainte-Anne-de-Beaupré (1996), à Beuzeville en Normandie (1997), à Québec et à Joliette (1999), à Trois-Rivières (2000), à La Prairie (2001), à Saint-Raymond (2006), à Trois-Rivières et à Québec (2008).

Par ailleurs, le président Racine tient à remercier chaleureusement le secrétaire général précédent, monsieur Robert Trudel, pour son engagement sans faille et ses multiples contributions au cours des cinq dernières années. Il se réjouit du fait que monsieur Trudel continuera à collaborer à certains projets de la Commission.

Québec, le 15 janvier 2018.